
房屋招租启事
本单位坐落在沿江东路长虹花园，现有房屋对外出租：
1.长虹花园 1 幢 5 楼，建筑面积 355㎡；
2.长虹花园城三角平台：A 建筑面积 292.14㎡，B

建筑面积 751.82㎡。
有意向承租者请与我单位联系。
联系人：黄女士 65612209

瑞安市手工业合作联社
2013 年 7 月 10 日
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市民若有咨询或投诉，可以登录瑞安新闻

网 （http://www.66ruian.com）， 进 入 瑞 网 议 事

厅，点击“网民提问”一栏即可留言。

能否新设经过瑞祥新区经济适用房的公交线路？
编号 7848：瑞祥新区经适房今年 7 月

交房，经济适用房的住户，经济条件大多

不太好，盼望早点有经过这里的公交路线。

市交通运输局回复：一、现已有一条

13路公交车开往瑞祥新区，全程走向：西

岙—横河—沙河新村—福泉路—花园新村

—运输公司—锦湖路—北门头—虹桥路北

路—体育馆—客运中心—万松宾馆—华瑞

小区—市府—安阳大厦—杨家桥—下沙塘

岩头—浙江厨工—下沙塘—上沙塘—中岙

—双岙—红星村 （瑞祥新区）。全程为

15.1 公里，共 11 辆公交车，每辆 16 座，

早班发车时间：6:00——末班车18:30。

二、按市交通整体规划布局，在今年

12 月前，将新增 1 条公交线路通往瑞祥新

区，很大程度上改善该小区百姓出行交通

的乘车环境，让他们在家门口就可以乘坐

安全、舒适、便捷、实惠的公交车。

三、预期我市新客运站在今年年底

启用，届时过往瑞祥新区的客运车辆将

会更多。

城乡公交一体化进展如何？
编号 7778：城乡公交一体化进展如

何？建议优先开设仙降街道的城乡公交线

路。

市交通运输局回复：近两年内，我局

先后编制了《瑞安市城乡公共交通统筹发

展规划》，制定了《瑞安市城乡公交一体化

实施方案》，均经过市政府专题会议研究

通过，具有科学性、合理性、有效性。

城乡公交有限公司建立不久，当前已

开通的瑞安至塘下 A1、瑞安至火车站 A2

作为我市城乡公交一体化的试点。我市

城乡公交一体化工作按照《瑞安市城乡公

交一体化实施方案》，结合我市财政状况，

逐步推进，初步计划，分 3 至 5 年时间实

施。

至于仙降街道的城乡公交线路开设，

还取决于市城乡公交一体化工作领导小

组的前期工作进展情况，与仙降各城乡客

运班车经营单位协商，收购各班线的车

辆，以及市财政状况。暂时无明确的时间

表。

城乡公交一体化今年有何安排？
编号 7882：《瑞安市城乡公交一体

化实施方案》 实施之后，根据方案进度

安排，去年相继开通市中心至塘下和火

车站的线路，而根据方案安排，2013 年

底前将完成市中心区至陶山、湖岭、马

屿和高楼四镇的线网改造，使全市的镇

街基本实现城乡公交一体化的目标。现

在情况如何？今年有何安排？

市交通运输局回复：去年，市区至

塘下、市区至火车站 2 条城乡公交线路

的营运月亏损 50 万元。按照 《瑞安市城

乡公交一体化实施方案》 分 4 年完成全

市公交一体化改造，所需资金约 5 亿元

（包括旧车收购改造、新车投放、公交站

建设），还不包括日后的全市城乡公交

线路正常运行的财政补贴。从目前我市

经济形势和财政形势看，并不理想。全

面推进城乡公交一体化，还需要强劲的

财政支持，为此，陶山、湖岭、马屿和

高楼的公交化改造只能视市政府财政安

排而定。望市民给予理解。

公交IC卡充值能否开通网上充值功能？
编号 7637：希望我市公交 IC 卡充值

能开通网上充值，或是银行代理点充值，

方便市民。

市交通运输局回复：公交 IC 卡目前已

设立南门、瑞湖路两处充值点。今后，随着

公交运营网络的进一步健全及使用 IC 卡

乘车人数的增加，将逐步开通网上充值或

增设代理点等形式，以方便市民购卡、充

值。 （见习记者 钱枫枫 整理）

关于公交车的那些事
今年确定新增一条公交线路通往瑞祥新区

编号 7890：孩子是在香港出生的，因未

满 11 岁没有香港身份证。回乡证丢了，又无

法去香港补办，请问该怎么办？

市公安局回复：经向温州市公安局出入

境管理局请示后得到回复称，香港出生的孩

子不满11岁也会有香港身份证。

如果有香港身份证，就可以凭该证到温

州市公安局出入境管理局办理一次性入出

境通行证；如果没有香港身份证，属于内地

居民的话，则应该凭户口办理内地居民往来

港澳通行证前往香港。

（见习记者 钱枫枫 整理）

本报讯（记者 郑旦）今日，瑞网议事厅网

络问政平台全面改版升级，启用独立域名

www.rwyst.com，推出全新的“网友个人

中心”系统，并设置满意度评价，提问网

友还可以就回复办理情况，给部门、单位

来打分。

此 次 改 版 是 为 了 完 善 功 能 、 增 加 互

动，并注重对提问网友的意见反馈，进一

步提高效率。瑞网议事厅新推出了网友满

意度、部门的回复率及办结率排行榜等，

并植入“网友个人中心”系统。网友可通

过该中心查看其提交的问题办结状况与问

题列表，可对部门、单位已办结的帖子进

行满意度评价。提问时，可上传图片、附

件，更加方便快捷。瑞网议事厅下一步将

推 出 移 动 客 户 端 、 站 内 私 信 、 多 部 门 回

复、舆情分析系统等功能。

瑞网议事厅网络问政平台自 2011 年 7

月 1 日上线以来深受广大网友的欢迎。截至

昨天，共接到网友投诉咨询建议 8151 条，经

管理员审核交由有关部门答复办理的 5175

条，共有 5140 条已回复，回复率达 99.32%。

其中投诉 1662 条，占了 32.33%；咨询 2939

条，占 57.18%；建议 539 条，占 10.49%。好

多久而未决、群众呼声强烈的问题，通过问

政平台得以解决。

近日，一网友在瑞网议事厅上投诉，

上望街道薛前村一鞋帮缝纫加工点噪音扰

民，环保局工作人员随即赶到现场，责令

企业主严格按照正常作息时间工作，并要

求其在工作时间避免产生其他噪音影响周

围居民正常生活。事后，该网友通过@瑞网

议事厅微博私信，向瑞网议事厅和环保局

表示感谢。

市交通运输局通过瑞网议事厅，接到不

少网友关于改进我市城乡公交一体化的意见

和建议。网友们认为，A2 公交线站点设置不

甚合理，并提出了自己设计的公交线路方案，

得到交通部门的积极回应。市交通运输局工

作人员表示，计划于本月收购改造市区至飞

云的 12 辆农村客运车辆，并参考网友们的宝

贵意见和建议，重新规划A2公交线路。

瑞网议事厅
问政平台改版升级
新增满意度测评

“网友个人中心”

香港出生的孩子
回乡证丢失怎么办？


